



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

DÉMÉNAGEMENT DU SITE DE LUMIÈRE

LA DRCPN À LEVALLOIS ?



Le site de Saint-Denis nous est présenté depuis des semaines comme futur lieu d'accueil des services actuellement à Lumière...

La DRCPN pourrait ne pas prendre le même itinéraire !

L'embarras était palpable à la réunion du groupe de travail relatif au projet « Post Lumière » du 17

janvier 2022 lorsque nous nous sommes étonnés de ne pas voir inscrit la DRCPN dans les services à destination du nouveau site Maxwell, à Saint-Denis...

L'administration, gênée et évasive dans un premier temps, se défend ensuite de ne jamais avoir dit que c'était le cas de cette direction...

Quand, ni les syndicats, ni les agents concernés, ne se saisissent d'une information capitale, doit-on parler de manque de compréhension... **OU D'UN MANQUE DE CLARTÉ ?**



Nanterre, Garance ou Levallois sont mentionnés

Des sites pour lesquels des questions techniques se posent : conditions, échéances, transports, etc. Et si nous reconnaissons que le principe de localiser tous les services qui relèvent de la Police Nationale au sein d'un même site, peut être judicieux, il serait intéressant de savoir pourquoi le site de Saint Denis qu'on nous a vendu comme un site moderne, agréable, facile d'accès...ne pourrait pas être dédié à la DGPN

**LE SUJET MÉRITE D'AVANTAGE
DE TRANSPARENCE !**